



Russland nimmt eine weitere wichtige ukrainische Stadt ein

-
- [07.01.2025](#)

Das russische Militär hat die ukrainische Stadt Kurachowo in der ukrainischen Region Donezk unter seine Kontrolle gebracht, teilte das russische Verteidigungsministerium am Montag auf Telegramm mit.

- Kurakhove ist ein wichtiger logistischer Knotenpunkt für das ukrainische Militär, der die effiziente Verlegung von Truppen und Nachschub ermöglicht.
- Aufgrund der Nähe zu Pokrowsk, einem weiteren Ziel von hoher Priorität für Russland, bedeutet die Einnahme von Kurachowo einen erheblichen moralischen Schub für die russischen Streitkräfte.
- Die Einnahme dieser wichtigen Stadt wird den russischen Vormarsch in die Region Donezk beschleunigen, so das russische Verteidigungsministerium.

Wir marschieren weiter: Dieser Sieg könnte erst der Anfang weiterer bedeutender Durchbrüche Russlands sein. Trotz des ukrainischen Widerstands lässt Präsident Wladimir Putin in seinem Bestreben, die Ukraine zu erobern und das Sowjetimperium wiederzubeleben, nicht locker.

Die Bibel prophezeit eine grimmige russische Supermacht unter der Herrschaft eines starken Mannes, die in der Endzeit schreckliche Zerstörung über die Welt bringen wird. Um mehr zu erfahren, lesen Sie unseren Trend-Artikel [„Ein starker Mann in Russland beherrscht Asien“](#).